

СОДЕРЖАНИЕ

Представляем тему номера..... 6

ТЕМА НОМЕРА: ЭЛЕКТРОННАЯ ДЕМОКРАТИЯ И СОЦИАЛЬНОСТЬ

Авакьян С. А. Социальность как общественная и конституционно-правовая категория 7
Чертков А. Н. Электронное голосование на муниципальных выборах:
 проблемы и перспективы 15

ТЕОРИЯ И ИСТОРИЯ ПРАВА И ГОСУДАРСТВА; ИСТОРИЯ УЧЕНИЙ О ПРАВЕ И ГОСУДАРСТВЕ

Певцова Е. А. Воспитательные отношения как объект правового регулирования
 в современном мире (теоретико-правовой взгляд)..... 26
Шидловский А. В., Задорин М. Ю. Естественное право и искусственный интеллект:
 на пути к «цифровому кембрийскому взрыву»..... 39
Киселёв А. С. О необходимости правового регулирования в сфере
 искусственного интеллекта: дипфейк как угроза национальной безопасности..... 54
Попова Н. Н. Развитие технологий искусственного интеллекта в перспективах
 трансформации права: правосознание в проекции будущего 65

КОНСТИТУЦИОННОЕ ПРАВО; КОНСТИТУЦИОННЫЙ СУДЕБНЫЙ ПРОЦЕСС; МУНИЦИПАЛЬНОЕ ПРАВО

Кожевников О. А., Крысанов А. В. Конституционная реформа 2020 г.: к вопросу
 об особенностях исполнения решений межгосударственных органов и судов
 зарубежной юрисдикции в Российской Федерации 77

ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО; ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЕ ПРАВО; СЕМЕЙНОЕ ПРАВО; МЕЖДУНАРОДНОЕ ЧАСТНОЕ ПРАВО

Ананьев А. Г. Вопросы правовой сущности отношений по доверительному
 управлению имуществом 86
Данько К. А. Необходимые процедуры проверки контрагента перед заключением сделки... 98

УГОЛОВНОЕ ПРАВО И КРИМИНОЛОГИЯ; УГОЛОВНО-ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ПРАВО

Хоанг В. Л. Сравнительное исследование объектов преступлений, предусмотренных
 ст. 205.6 УК РФ (несообщение о преступлении) и ст. 390 Уголовного кодекса СРВ
 (несообщение о преступлении)..... 104
Молчанова Т. В. Организованная преступность в сфере экономической деятельности:
 состояние и тенденции развития 111
Полянская Е. М. Система преступлений против свободы человека
 по Уголовному Кодексу Российской Федерации 1996 года 118

CONTENTS

Introducing the Theme of the Issue 6

THEME OF THE ISSUE: E-DEMOCRACY AND SOCIALITY

S. Avakyan. Sociality as a Public and Constitutional Legal Category 7
A. Chertkov. E-voting in Municipal Elections: Challenges and Prospects 15

THE THEORY AND HISTORY OF LAW AND STATE, THE HISTORY OF DOCTRINES ON LAW AND STATE

E. Pevtsova E. A. Nurturant Relations as an Object of Legal Regulation in the Modern World (Theoretical and Legal View) 26
A. Szydłowski, M. Zadorin. Natural Law and Artificial Intelligence: Towards a "Digital Cambrian Explosion" 39
A. Kiselev. On the Expansion of Legal Regulation in the Field of Artificial Intelligence: Deepfake as a Threat to National Security 54
N. Popova. Development of Artificial Intelligence Technologies in the Prospects of Transformation of Law: Legal Consciousness in the Projection of the Future 65

CONSTITUTIONAL LAW, CONSTITUTIONAL COURT PROCEEDING, MUNICIPAL LAW

O. Kozhevnikov, A. Krysanov. Constitutional Reform 2020: On the Peculiarities of The Pursuant to Decisions by Intergovernmental Bodies And Courts under Foreign Jurisdiction in the Russian Federation 77

CIVIL LAW, BUSINESS LAW, FAMILY LAW, INTERNATIONAL PRIVATE LAW

A. Ananyev. Questions of Legal Essence of Relationships in Property Asset Management. . . . 86
K. Danko. Required Procedures of Counterparty Verification before Concluding a Deal. . . . 98

CRIMINAL LAW AND CRIMINOLOGY; CRIMINAL EXECUTIVE LAW

V. Hoang. Comparative Study of Objects of Crimes Provided by Article 205.6 of the Criminal Code of the Russian Federation (Non-reporting of a Crime) and Article 390 of the SRV Criminal Code (Non-reporting of a Crime) 104
T. Molchanova. Organized Crime in the Field of Economic Activity: State and Development Trends 111
E. Polyanskaya. The System of Crimes against Human Freedom under the Criminal Code of the Russian Federation 1996 118